

Herr
Reiner **Hoffmann**
Kreisbrandrat / Landkreis Hof
Münchberg

Aushändigung des Steckkreuzes des Feuerwehr-Ehrenzeichens

Sehr geehrter Herr Hoffmann,

am 18. Februar 1972 traten Sie als erster Jugendlicher in die Freiwillige Feuerwehr Helmbrechts ein. Daraufhin legten Sie bereits im Jahr 1973 das Bayerische Jugendleistungsabzeichen ab.

1986 wurden Sie zum 1. Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Helmbrechts gewählt. Dieses Amt übten Sie mit überdurchschnittlichen Leistungen 24 Jahre aus und brachten Ihre Heimatfeuerwehr auf einen erstaunlich modernen Bestand.

Am 1. Januar 1997 wurden Sie aufgrund Ihrer außerordentlichen Leistungen und Ihres fachmännischen Wissens zum Kreisbrandmeister bestellt. Kreisbrandinspektor des Inspektionsbereiches II wurden Sie dann am 1. September 2010 und schließlich ab 18. März 2013 Kreisbrandrat des Landkreises Hof.

Weiterhin waren Sie von 1984 bis 1988 mit großem Engagement in der damaligen Führungsgruppe TEL und von 1998 bis zum August 2010 als stellvertretender und kompetenter Leiter der Unterstützungsgruppe Örtliche Einsatzleitung tätig.

In Ihrer gesamten bisherigen Feuerwehrzeit waren Sie bei unzähligen Einsätzen ein äußerst hervorragender Einsatzleiter und waren mit hohem zeitlichem Aufwand für dieses Ehrenamt tätig.

Für dieses Engagement zugunsten unserer Gemeinschaft gebührt Ihnen besonderer Dank und Anerkennung. Der Staatsminister des Innern, für Bau und Verkehr, Herr Joachim Herrmann, hat Ihnen deshalb das Steckkreuz des Feuerwehr-Ehrenzeichens verliehen.